

Jedes Kind braucht einen Namen

Von Tobias Kleinort

8. Dez. 2024



Einladung zu einem spirituellen Abend zur Namensfindung für unsere künftige Pfarrei

Jedes Neugeborene braucht einen Namen.
Auch unsere zukünftige Pfarrei!

Und Namen sind eben nicht Schall und Rauch.
Welcher Name kann uns leiten?
Darüber wollen wir uns austauschen beim

Spirituellen Abend

am **10. Januar 2025 um 19 Uhr** im
Gemeindezentrum St. Elisabeth
in Mainz-Kastel, Ratsherrenweg 5

Es lädt ein:

Das geistliche Team im Pastoralraum AKK-Mainspitze

Plakat zum Download, Ausdrucken, Weitergeben....